



L'Armée du Salut aide la communauté mozambicaine à se relever



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Le cyclone Desmond qui a frappé le Mozambique fin janvier a causé de graves dommages et obligé 120000 personnes à quitter leur domicile.

L'intervention d'urgence de l'Armée du Salut se concentre sur l'une des zones les plus touchées, Ndunda à Beira, où les habitations ont été détruites et, dans certains cas, littéralement balayées par les eaux de crue.

Des centres d'évacuation ont ouvert à Beira City, et l'aide de l'Armée du Salut, en collaboration avec le service local de gestion des catastrophes, la Croix-Rouge et le Conseil des Églises au Mozambique, a identifié un peu plus de 350 familles particulièrement dans le besoin.

En premier lieu, des colis alimentaires d'urgence comprenant de la farine de maïs, du riz, de l'huile, des haricots, du sel et du sucre, ainsi que d'autres objets de première nécessité, ont été distribués aux familles. Ces provisions garantissent deux repas nourrissants par jour pour les 1775 personnes bénéficiaires. Des moustiquaires, des seaux et des produits chimiques pour purifier l'eau ont également été fournis, grâce à l'intervention en collaboration avec les autres organismes. Les bénéficiaires ont été identifiés en concertation avec les responsables de la communauté et conformément aux principes humanitaires.

Au fur et à mesure que les éléments de secours sont distribués, des informations sur la préparation aux catastrophes et les moyens d'en atténuer les conséquences sont également transmises aux membres de la communauté.

Il est possible de soutenir le travail en cas de catastrophe de l'Armée du Salut en Afrique par un don en ligne : <https://secure20.salvationarmy.org/donation.jsp>



Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army International Headquarters Communications

Publié le

22.2.2019